

9/1

やさしい音に誘われて 静かな図書館で心に残るコンサート♪♪ ～光ウインドオーケストラ図書館ロビーコンサート～



ファゴット



観客から大拍手が

図書館ロビーで音楽鑑賞。一風変わったこの企画を盛り上げたのは、町内唯一の吹奏楽団『光ウインドオーケストラ』のロビーコンサートでした。今回で3度目を迎えた9月1日、フルートの透きとあるような音色から始まり、ファゴット、ピアノ、オーボエ、サキソフォーンと続き、それぞれ

の楽器の特徴を活かした曲の数々を披露し、立ち見が出るほどの大盛況。観客の中には、「このコンサートは毎回聞きにきます。」「毎年2月の定期演奏会にも欠かさず行ってます。」など、会場のあちこちから応援メッセージが飛び交っていました。

また、8月に行われた第49回県吹奏楽コンクールでは金賞に輝き、9月23日の第13回東関東吹奏楽コンクールに出場し、こちらでも見事に金賞を受賞しました。

なお、次回の定期演奏会は来年2月10日(日)午後2時から東総文化会館で行われる予定です。

オーボエ（左・中央）
イングリッシュホルン（右）

8/21

360チームの参加により開催されたJ.R東日本ジユニア剣道大会が8月21日、日本武道館を会場に行われフタバ剣友会が出場しました。



努力賞に輝いた若き剣士たち

フタバ剣友会 東日本ジユニア 剣道大会で好成績

勝ち抜いて見事努力賞
に輝き、個人賞として
越後谷 茜さん（横芝
小6年）が優秀選手賞
に選ばれました。

男女共同参画を支援 農山漁村いきいきアドバイザー始動

押尾芳江さんは(鳥喰下)は8月10日千葉県知事から農山漁村いきいきアドバイザーとして認証されました。初の認証となった32名のアドバイザーは、各地域の農山漁村で女性の社会参画の促進、農林水産業の振興・活性化のために活躍します。



アドバイザー押尾さん

小中学校音楽会を開催します

町内各小・中学校の児童、生徒が一同に会して音楽発表会を開催します。子どもたちの演奏や合唱をぜひお聞きください。みなさんのお越しをお待ちしています。

とき 10月30日(火) 午後0時50分～

ところ 光中学校体育館

参加校 町内の各小・中学校

※当日は、スリッパなど
室内用の履物をお持ち
ください。

◆問い合わせ

教育課総務班

☎ 84-4116



栗山川周辺環境ボランティア
ご協力ありがとうございました

河川の環境と景観を守るために9月23日、栗山川周辺環境ボランティアによる環境美化活動が行われました。早朝より大勢が活動に参加し河川周辺のごみ拾いや草刈などを行なった。その後も栗山川周辺環境ボランティアによる環境美化活動が行われます。